

Artikel Nr.: 930864

Streuscheibe satiniert für Dione Leuchten-Serie

Achtung! Für diese Arbeiten müssen Sie die Spannungsversorgung trennen.

1. Entfernen Sie den Strahler aus der Installation und entfernen Sie die drei rückseitigen Schrauben.



2. Nehmen Sie den Kühlkörper mit der verbauten LED vorsichtig ab.



3. Entfernen Sie die werkseitig verbaute Streuscheibe.



4. Setzen Sie die neue Streuscheibe ein



5. Platzieren Sie den Reflektor wieder mittig auf der Streuscheibe.



6. Setzen Sie den Kühlkörper auf das Unterteil und montieren Sie abschließend die drei Schrauben.

**WICHTIG: LED-SPOT NICHT UNTER SPANNUNG STECKEN!**

Achten Sie beim Anschließen des LED-Spots dringend darauf, dass der Strom abgeschaltet ist. Dies kann ansonsten zur Beschädigung und/oder einer erheblichen Verkürzung der Lebensdauer führen.

Article No.: 930864

Satin-finish diffuser disc for Dione light series

Attention! For this work you must turn off the power supply.

1. Remove the spotlight from the installation and remove the three screws on the back.



2. Carefully remove the heat sink with the installed LED.



3. Remove the factory-fitted diffusing disc.



4. Insert the new diffusing disc.



5. Place the reflector in the centre of the diffusing disc again.



6. Place the heat sink on the lower part and then fit the three screws.



IMPORTANT: DO NOT PLUG IN THE LED-SPOT UNDER VOLTAGE!

When connecting the LED spotlight, make absolutely sure that the power is switched off. Otherwise, this can lead to damage and/or a considerable reduction in service life.